
Verbale Consiglio via Messenger del 10 ottobre 2018 
 
 
La Cita è stata invitata a partecipare alla Fiera di Trento dal 9 all’11 
novembre: il Consigliere Baldessari si è reso disponibile per essere il 
responsabile dell’organizzazione; il Consiglio approva all’unanimità, visto che 
anche la spesa di iscrizione è piuttosto contenuta. 
 
Il responsabile delle relazioni esterne Virzi domanda se non è il caso di 
saltare Homi di gennaio, indipendentemente alla eventuale partecipazione a 
Made Expo, per la quale è stata fatta richiesta. Il Consiglio è d’accordo. 
 
Il Consigliere Pizzullo propone di far pagare le quote associative attraverso il 
Mav bancario: si approfondirà l’argomento nella prossima riunione del 
Consiglio. 
 
Il Consiglio decide di riconoscere alla Consigliera Anna Torrieri un contributo 
per il lavoro svolto per Cita nel Sud, ma l’interessata risponde che ridonerà a 
Cita qualsiasi sia la cifra. 
 
Si è concretizzata la possibilità di fare un incontro Cita a Firenze. Con  
l’occasione si andrà a visitare l’Antico Setificio Fiorentino. I  nostri Colleghi 
Magnolfi e Morini si sono presi cura di organizzare il tutto con un buon 
riscontro anche da parte degli altri Colleghi fiorentini. La data dovrebbe 
essere il 17 novembre. 
 
Il Consigliere Robboni chiede di nominare dei referenti che tengano i contatti 
con i gruppi regionali: il Consiglio approva.  
 
Esauriti gli argomenti da trattare, l’incontro termina alle 19,30 


